

ウィズコロナのトライやる DAY!!



六瀬中学校



中谷中学校



猪名川中学校

▲例年5日間で実施してきた中学校2年生のトライやるウィークですが、今年は1日に短縮して行われました。各中学校の生徒が地域のボランティアの皆さんとともに、大野山や公園、道路などの清掃活動に汗を流しました。「職業体験ができなかったのは残念だけど、町がキレイになるのは嬉しい!」、「みんなと学校の外に出るの掃除は、いつもと違って楽しいです!」と話してくれました。

アロマオイルで癒しのひと時



▲11月10日、中央公民館で「暮らしに活かす初めてのアロマ&ハーブ講座」が行われました。アロマオイルは、植物から抽出した香り成分のことで、心と身体のリラックスやリフレッシュの効果があるといわれています。参加者は、好きな香りを選び、自分だけの保湿オイルを手作りし、癒しのひと時を過ごしている様子でした。

みんなの笑顔あふれる駅前広場!



▲10月24・25日の2日間、日生中央駅前の人の広場で松尾台校区まちづくり協議会・ネットヨタ神戸主催の「猪名川モビリティフェス2020～人にやさしいモビリティの町猪名川～」が行われました。会場には、いなパンの販売やバザーなどの露店が並び、ご家族連れなど多くの人で賑わいました。また、ネットヨタ神戸による車の展示や電動車いすなどの体験イベントも行われ、体験した子どもたちも楽しそうな様子でした。

恋人の聖地 大野アルプスランド  
記念式典 & イベント開催!



▲11月1日、大野アルプスランドで恋人の聖地モニュメント完成記念式典を行いました。大島太鼓のみなさんの迫力ある演奏で幕を開けた式典では、多くの人が見守る中、モニュメントがお披露目されました。

また、1・8・15日には町観光協会主催の記念イベントが開催され、延べ1,400人が訪れ大野山は大賑わい! 山頂からの広大な景色を眺めながら、食事をしたりお茶をしたりと、みなさん楽しいひと時を過ごしていました。

# ふおと にゅ〜す



植木の剪定を学ぶ



▲10月7～9日、19日の4日間、社会福祉会館で県シルバー人材センター協会主催の「植木剪定講習会」が行われました。この講習会は、町シルバー人材センターで行っている植木剪定業務の就業会員募集も兼ねて実施され、参加者は剪定バサミなどの使い方や美しく植木を整えるための基礎知識を学ぶことができました。

映し出される「地球の軌跡」



▲11月13日、文化体育館で町環境住民会議主催の講演会「オーロラを見て、地球の奇跡を感じてみよう(講演=中垣 哲也さん)」が行われました。参加者は、スクリーンに映し出された数々のオーロラを見て、自然の偉大さを感じることができました。

